

Tag 3 der Projektwoche *Jüdisches Leben*

Am dritten Tag der Projektwoche arbeitete die Projektgruppe *Mosaik gestalten* an der Fertigstellung ihres Mosaiks für unseren Schulhof. Die Schülerinnen und Schüler arbeiteten mit großer Genauigkeit und lernten dabei einiges über die Besonderheiten der Mosaikkunst.



Auch im Projekt *Schmieden jüdischer Kerzenleuchter* ging es handwerklich zu. Die Schülerinnen und Schüler lernen in diesem Projekt unter Anleitung von Herrn Weigel die Kunst des Schmiedens und dürfen dabei alles selbst ausprobieren. Die Gruppe arbeitete heute daran, Gegenstände zu schmieden, die im Garten der Religionen im Klosterpark Reinhardsbrunn aufgestellt werden sollen.





Einige unserer jüngeren Schülerinnen und Schüler waren derweil fleißig am Recherchieren in der Projektgruppe *Jüdische Wissenschaftler und Wissenschaftlerinnen*. In kleinen Gruppen suchten sie nach Informationen zu deren Leben und Errungenschaften. Für den letzten Projekttag erstellten sie informative Plakate, um ihre Erkenntnisse aus der Projektarbeit mit der Schulgemeinschaft zu teilen.

